
Что можно сделать здесь - ждать чуда избавления, или можно приближать это чудо самим?
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Изначально признать дающего, а это самое главное для человека. Все произойдет и
без нашего вмешательства, никогда не будит так, что бы причина подчинилась
следствию. Это произошло один раз, когда следствие проявила себя, как
самостоятельное и приняла все на себя и для себя. 
Если Ишуа Амашиах - Спаситель спасение никто не сможет никогда этого изменить
. Он исправил все творение и нет никого, кто бы смог этого сделать. А по поводу делать
или нет, так это и так понятно, приближаясь и наполняясь во имя Его, человек все
делает лучше для себя. А если нет делает только хуже и сам выбирает страдания. Всех
Благ.
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